



Si la guerre est la première raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

Un an, \$1. Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

Supplément de la GAZETTE des CAMPAGNES.

A nos Lecteurs

Pour nous permettre de faire à la GAZETTE DES CAMPAGNES des changements notables, devenus même nécessaires, à la 31e année de sa publication, nous en suspendons la publication d'ici à un mois et demi et au plus tard deux mois.

Les abonnés retardataires sont instamment priés de nous faire parvenir immédiatement ce qu'ils nous doivent pour abonnement à la GAZETTE DES CAMPAGNES et impressions, afin de nous aider à rencontrer les dépenses nécessitées par cette nouvelle installation, tout à l'avantage des lecteurs de la GAZETTE DES CAMPAGNES.

Quant au nouveau format à adopter pour la publication de la "Gazette des Campagnes", de même que pour le nombre de pages à lui donner, rien n'est arrêté à ce sujet, mais nous ferons en sorte que ce journal d'agriculture soit le plus intéressant possible et qu'il puisse être de la plus grande utilité aux cultivateurs.

Nous offrons en vente six séries de la GAZETTE DES CAMPAGNES. Chacune de ces séries pourrait être lue et consultée avec avantage par les directeurs des cercles agricoles qui y trouveraient de nombreux sujets pouvant être soumis à l'attention des membres des cercles agricoles. Ces volumes contiennent une série d'articles sur l'agriculture toujours d'actualité; l'économie rurale y a toujours eue une grande part de considération de la part des amis de l'agriculture qui ont collaboré à ce journal agricole.

Bref, à nos amis les cultivateurs nous leur disons au revoir! Dans deux mois, ils nous retrouveront sur la brèche continuant, comme par le passé, à travailler avec zèle pour la prospérité de notre agriculture canadienne.

